



## Senadores de Alito rechazan firmar demanda por Reforma al fentanilo



El grupo parlamentario del PRI en el senado se negó a firmar la acción de inconstitucionalidad que el bloque de la oposición promovió en contra de la reforma hacia los precursores químicos y productores del fentanilo que fue aprobada en el "viernes negro" del Poder Legislativo.

Los dichos del senador se vieron respaldados por una foto de la periodista Leticia Robles de la Rosa, en la cuál se puede leer: "Demanda de acción de inconstitucionalidad, promovida por el 33% de los senadores de la República", cuando se hacen las matemáticas, el 66% de los senadores del bloque de contención descuenta a los nueve senadores aliados de Alito, los que votaron a favor de la revocación de Osorio Chong como su coordinador en el Senado.

El emecista Jorge Álvarez Maynez aprovechó la votación para reavivar su querrela con Moreno Cárdenas, con el uso de la etiqueta #FentAlito, el senador exhibió la falta de influencia del líder priista.

"Esto de la #LeyFentAlito es muy importante por dos cosas: Muestra su irrelevancia en el Senado. Aún sin los senadores alineados, el Bloque de Contención tiene 1/3 para frenar reformas constitucionales. Los vuelve a exhibir como los subordinados del régimen que son", expresó el político. [...]

[Senadores de Alito rechazan firmar demanda por Reforma al fentanilo \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)